
TOP 13 Teilnahme am Förderprogramm zum Aufbau gesundheitsförderlicher Steuerungsstrukturen

Aus der öffentlichen Sitzung des Verwaltungsausschusses vom 10.07.2019 ergeht ein geänderter **Beschlussvorschlag an den Kreistag**:

Es wird die Ergänzung des Beschlussvorschlages um den nachstehenden dritten Absatz vorgeschlagen:

„Es wird zugesagt, nach einem Jahr dem Kreistag unter Mitteilung der Zielsetzungen zur Erfolgsmessung des Aufbaus gesundheitsförderlicher Steuerungsstrukturen zu berichten.“

Vollständiger Wortlaut des Beschlussvorschlages:

Es ergeht nachstehender

Beschlussvorschlag an den Kreistag:

Der Landkreis Lörrach nimmt am Förderprogramm zum Aufbau gesundheitsförderlicher Steuerungsstrukturen teil. Die Verwaltung wird beauftragt, den Antrag bei der Bundeszentrale für gesundheitliche Aufklärung einzureichen und entsprechende Mittel für den Haushalt des Jahres 2020 anzumelden.

Innerhalb der nächsten drei Jahre wird das Projekt dem Kreistag erneut vorgelegt, um über eine Verstetigung der Strukturen abschließend zu befinden.

Es wird zugesagt, nach einem Jahr dem Kreistag unter Mitteilung der Zielsetzungen zur Erfolgsmessung des Aufbaus gesundheitsförderlicher Steuerungsstrukturen zu berichten.

**Abstimmungsergebnis aus dem Verwaltungsausschuss:
18 Ja-Stimmen, 1 Nein-Stimme, 3 Enthaltungen**